

共通テスト

1月13日(土)、14日(日) 今年度の大学入学共通テストが行われました。

受験生はここまで多くの事を我慢し努力してきました。

全寮生や食堂の方にも協力していただき、受験生のために特別日課を組み、全力をだせるよう送り出しました。

共通テスト後も受験は続きますが、最後までやり通せるように頑張ってください。



《体調も問題なく元気に出発できました。また、カイロを3種類用意し、受験生に使ってもらいました。》



《試験が終了し、熊山駅に帰ってきた頃には外は真っ暗に。長時間お疲れ様。》

門松作り

新年2024年を迎えるにあたり、寮職員で門松を手作りました。

受験生の健闘を祈ると共に、碧翠寮に関わる全ての方が幸せに過ごせるようにと願いを込めました。



寮職員がつばやき

『願い』

令和6年、元旦の岡山は穏やかな快晴だった。そんな矢先に暗いニュースが飛び込み驚いた。

金沢で医学を学んでいる卒業生N君の母に連絡を入れたが帰省していて無事だったと教えていただいた。

現地では受験生も多く被災していると報道されている。電気がつかず勉強ができない等の話を聞くと、毎年受験生に関わっている側からするととても心が痛む。

もちろん碧翠寮に関係する現役生浪人生には全員合格してほしい。

ただ、それに加えて、全ての受験生が万全の状態で全力を尽くし、納得して春を迎えてくれる事を改めて願う年始となった。

